

**E-Mail**

---

Medien Stadt Luzern

Luzern, 20. Juni 2022

**Medienmitteilung  
Altstadtkommission: Ersatzwahl**

Der Stadtrat hat Ilenia Coppola in die Altstadtkommission gewählt. Ilenia Coppola arbeitet als Teamleiterin bei der Stadt Luzern. Sie vertritt neu ihre Abteilung «Stadtraum und Veranstaltungen» in der Altstadtkommission. Ilenia Coppola ersetzt Carmen Erni.

Die Altstadt von Luzern ist eine Fussgängerzone mit Fahrverboten. Sie soll so weit wie möglich frei von Autoverkehr sein. Manche Fahrten mit dem Auto in die Altstadt sind aber nötig. Anwohnerinnen, Anwohner und Firmen können ein Gesuch stellen, um eine Ausnahme-Bewilligung für Fahrten in die Altstadt zu bekommen. Eine Ausnahme-Bewilligung gilt für ein Jahr.

Die «Kommission für die Bewilligung von Fahrten in die autofreie Altstadt» (Altstadtkommission) beurteilt und bewilligt die Gesuche.

In der Altstadtkommission sind Vertreterinnen und Vertreter des Quartiervereins Altstadt, der City Vereinigung sowie der Stadt Luzern. Die vollständige Liste der Mitglieder der Altstadtkommission finden Sie [online](#).